

Desde el sábado recién pasado un joven de Concón se encontraba en riesgo vital luego en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar luego de que una bala impactara directo a su abdomen. Hoy lunes, en horas de la mañana, se confirmó su muerte.

Los hechos sucedieron mientras se encontraba, junto a un amigo, manipulando un arma de fuego, tipo pistola, en sector de la población San Andrés, hecho que está siendo investigado por la Policía de Investigaciones.

#### Anuncio Patrocinado

El menor causante del disparo luego del impacto se dirigió a su casa a contarle lo sucedido a su madre quien llamó de inmediato a la policía y fue formalizado ayer en el juzgado de Garantía de Viña del Mar por homicidio frustrado y porte de arma de fuego, sin embargo, su situación podría cambiar ya que hoy el joven baleado falleció, por lo que se podría efectuar una nueva reformalización. Por ahora, el menor se encuentra con arresto domiciliario total y arraigo nacional.

El joven fallecido tenía sólo 15 años de edad.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



¿y tú, ¿qué opinas?